

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Jugendhilfeausschuss	07.02.2012
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	06.03.2012

### **Sachstand zum Kriebelshof**

Der Verein Kriebelshof e.V. hat am 01.02.2012 einen Antrag zur Eröffnung eines Insolvenzverfahrens beim Amtsgericht Köln gestellt. Die Stadt Köln hat daraufhin den Nutzungsvertrag für die städtische Liegenschaft mit Wirkung zum 29.02.2012 außerordentlich gekündigt.

Betriebskostenzuschüsse an den Verein wurden durch die Stadt Köln ab 01.01.2012 nicht mehr gezahlt.

Auf Grund dieser Situation ruht derzeit die Jugendarbeit im Kriebelshof.

Der Kriebelshof soll für den Betrieb einer Jugendeinrichtung sowie insgesamt für die Durchführung von Freizeit- und Bildungsangeboten erhalten bleiben.

Eine Übertragung der Aufgabe an einen anderen Träger ist vorgesehen.

gez. Dr. Klein